

# Отметьте - даты - в календаре



## Рабочий обед Серия вебинаров

Пожалуйста, присоединяйтесь к нам, чтобы вместе отпраздновать и отметить 32-ю годовщину принятия Закона об американцах с ограниченными возможностями здоровья (ADA).

Семинары проходят с 11:30 до 13:00 по тихоокеанскому времени по вторникам в июле.

**5 июля:** Пересечения и конфликты: Влияние протоколов, связанных с COVID-19

**12 июля:** Нехватка работников по уходу

**19 июля:** Понимание дискриминации против лиц с нарушениями слуха и изменение взглядов на общение

**26 июля:** Постепенное развитие закона ADA

Пожалуйста, [зарегистрируйтесь заранее](#). Для получения дополнительной информации о цикле семинаров посетите [веб-страницу Департамента социального обеспечения штата Орегон, посвященную мероприятиям в рамках закона ADA](#).

Цикл семинаров организован Комиссией по делам лиц с ограниченными возможностями здоровья штата Орегон, центром Northwest ADA и организацией Disability Rights Oregon. Занятия будут доступны для лиц с ограниченными возможностями здоровья. Будут обеспечены субтитры, перевод на американский язык жестов и устный перевод. По вопросам доступности или для запроса особых условий размещения обращайтесь по эл. почте: [OregonDisabilities.Commission@dhsosha.state.or.us](mailto:OregonDisabilities.Commission@dhsosha.state.or.us).



# Save-the-Dates



## Lunch and Learn Webinar Series

Please join us to celebrate and recognize the 32nd anniversary of the Americans with Disabilities Act (ADA).

Sessions are from 11:30 a.m. to 1 p.m. Pacific Time on Tuesdays in July.

**July 5:** Intersections and Conflicts: Impacts of COVID-19 Protocols

**July 12:** Caregiver Workforce Shortages

**July 19:** Understanding Audism and Changing Perspectives About Communication

**July 26:** Evolution of the ADA

Please [register in advance](#). For more information about the series, visit the [Oregon Department of Human Services ADA event](#) webpage.

The series is hosted by the Oregon Disabilities Commission, Northwest ADA Center and Disability Rights Oregon. Sessions will be accessible to people with disabilities. Captioning, American Sign Language interpretation and spoken language interpretation will be provided. For questions about accessibility or to request an accommodation, contact: [OregonDisabilities.Commission@dhsosha.state.or.us](mailto:OregonDisabilities.Commission@dhsosha.state.or.us).

